



AMB TU
CONTIGO
WITH YOU

Trabajamos desde el **presente** **para el futuro** de cara a la ciudadanía.

Sitges GI es una formación municipal que reúne a **personas de diferentes sensibilidades**, desde la derecha hasta la izquierda. Nos entendemos y llegamos a acuerdos porque tenemos la ilusión de trabajar por nuestro pueblo, a partir de la pregunta: **¿qué es lo mejor para Sitges?**

El último mandato, con dos concejales en el gobierno, nos ha servido para aprender y tener aún más claro qué modelo de pueblo queremos.

Creemos que el momento actual necesita **debatir los retos de futuro** y debe hacerlo teniendo en cuenta a todos, tanto a los sectores económicos como a la ciudadanía. **Porque el turismo, la estrategia económica, la limpieza, la seguridad, el acceso a la vivienda, los servicios, los equipamientos y la preservación del entorno son un todo y no piezas divisibles.**

Limpieza, imagen y seguridad. Para Sitges GI, todo comienza con la mejora de los barrios, para lograr un mayor bienestar y calidad de vida.

Un Sitges de prosperidad. Porque creemos que hay que atraer nuevas economías, más limpias y con menos impacto que el turismo.

Una localidad donde vivir bien y no tener que marcharse. Porque queremos un Sitges con un acceso a la vivienda digno, mejores servicios y oferta educativa variada y para todos. Un Sitges cultural, artístico, saludable, con unos mejores equipamientos deportivos y que mantenga su identidad.

Un Ayuntamiento eficiente. Porque conocemos el funcionamiento del Ayuntamiento, tenemos las propuestas para mejorarlo y pensamos que es fundamental hacerlo para avanzar.

Mirada municipalista. Somos la alternativa a grandes marcas de partido. Amamos el pueblo que nos ha visto crecer, conocemos el territorio. Sabemos quiénes somos y de dónde venimos y, por eso, decidimos desde Sitges y para Sitges, sin ningún interés partidista, nacional o estatal.

Tenemos la ilusión, las ganas y el proyecto para mejorar el presente y garantizar un futuro próspero y sostenible, pero no podemos hacerlo solos. **¡Necesitamos hacerlo contigo!**

#somsitges #somossitges #wearesitges

CONTIGO, MEJORAMOS NUESTROS BARRIOS



Queremos un Sitges **mimado y ordenado**, que cuide los detalles, que se mantenga limpio para un **buen servicio de limpieza y educación en civismo**. Queremos sentir la seguridad y tranquilidad de vivir en Sitges. Queremos mantener **la identidad que nos hace únicos y nos representa**.

Limpieza e Imagen

Un Sitges mimado y que cuida los detalles.

Creación del departamento de Imagen. Servicio orientado a supervisar las decisiones estéticas que afectan a la vía pública: mobiliario urbano (farolas, bancos...), soportes municipales, rincones y espacios, así como los elementos que puedan romper la estética del municipio. Proponemos:

Llevar el lema de nuestros antepasados a todos los barrios. Nuestros antepasados popularizaron el lema, posiblemente el más antiguo de Sitges: "**La limpieza es una gran señal de civilización**". Pintaremos de blanco con la línea azul sitgetana muros y espacios de cemento, donde añadiremos la baldosa que lee "La limpieza es una gran señal de civilización".

Levantar cemento. Siguiendo el ejemplo de otras ciudades como Berlín, París o Barcelona, integración de zonas verdes en las calles y plazas para naturalizar Sitges para una mejor calidad de vida y un ambiente más saludable.

Una estética más amable de los puntos de recogida de basura. Estudiaremos formas de ocultar los contenedores y mejorar el impacto visual que ejercen en la vía pública.

Un Sitges bien indicado y con estilo. Homogeneizar y modernizar la señalización informativa.

Mayor control y reformulación del contrato de limpieza. Haremos un seguimiento exhaustivo del contrato y estudiaremos cómo mejorarlo de cara a la próxima renovación de la concesión. Creemos que el futuro pasa por la recogida puerta a puerta.

Recuperación de la figura de los agentes cívicos como medida disuasoria para que residentes, visitantes y turistas colaboren en mantener limpia la villa.

Campañas de concienciación ciudadana. La educación en valores como el civismo, el respeto y la limpieza son claves en una sociedad civilizada y en Sitges GI apostamos por la pedagogía y el ejemplo para revertir la situación de la suciedad en Sitges, mediante campañas informativas y la aplicación de sanciones a las personas incívicas.

Redacción de una Ordenanza de Civismo actualizada. Se debe adaptar la Ordenanza de Civismo para que aborde la realidad actual y garantizar su cumplimiento para volver a ser un referente de civismo y respeto.

Continuaremos con las visitas periódicas a los barrios para garantizar una comunicación fluida entre el Ayuntamiento y fomentar el asociacionismo y la organización vecinal en los diferentes barrios.

¡Tu barrio, tú decides! Promoveremos consultas participativas vinculantes para que seáis los vecinos y las vecinas los que decidáis cuáles son las prioridades de actuación en vuestros barrios, siempre que sean competencia municipal y se pueda destinar la partida necesaria para llevarlas a cabo, sin desfavorecer otras necesidades de la villa.

Seguridad

Tranquilidad de vivir en Sitges

Recuperar la presencia policial en el Cap de la Vila. Creemos que saber dónde encontrar siempre una pareja de agentes en el núcleo antiguo es importante y una demanda generalizada de la ciudadanía.

Impulsar rutas seguras por las noches. Calles bien iluminadas y señalizadas, refuerzo de la presencia policial y cámaras de seguridad en puntos estratégicos para mejorar la seguridad por las noches. Se dotará al servicio de un equipo de personas provenientes de un plan de ocupación para dar apoyo a las tareas de vigilancia de los itinerarios seguros e información en horario nocturno.

Sentimiento de seguridad. Después de estudiar las zonas más sensibles en el ámbito de la seguridad, apostamos por un refuerzo de la videovigilancia en los accesos a Sitges para crear un efecto disuasorio en la perpetración de delitos.

Creación y desarrollo de la figura de Coordinador de Servicios de Emergencia, para una mejor efectividad y coordinación de la Policía Local, Mossos d'Esquadra, Bomberos y el Servicio de Emergencias Médicas (SEM).

Aprobación definitiva del Duprocim.

Impulso de la Oficina Móvil de Atestados en la localidad de Garraf y en las Botigues. Para acercar el servicio de la policía local a diferentes barrios y sectores del término municipal, también a urbanizaciones como Quint Mar, Llevantina o Vallpineda.

Abordar la ocupación de viviendas ilegales. Establecer mecanismos viables para informar y acompañar a las víctimas de ocupaciones ilegales de viviendas.

Garantizar la proporción de agentes del cuerpo de Policía Local que corresponde a Sitges por la población censada.

Impulsar que el cuerpo de Policía Local cuente con personal que hable diferentes idiomas para atender a visitantes y turistas internacionales.

CONTIGO, PRIORIZAMOS UN SITGES PARA VIVIR



Personas, dignidad e igualdad ODS 1. Fin de la pobreza; ODS 2. Hambre cero; ODS 3. Salud y bienestar; ODS 4. Educación de calidad; ODS 5. Igualdad de género.

Porque el centro de las políticas de Sitges GI son las personas, continuaremos trabajando por un Sitges que **mejore el acceso a la vivienda** y en el que prevalezcan la **identidad cultural, el deporte, los hábitos saludables y la educación de calidad y accesible.**

Vivienda

Una localidad donde vivir y no una localidad de la que marcharse

En Sitges GI nos comprometemos a continuar con las políticas de vivienda impulsadas en el último mandato del cual formábamos Gobierno, porque creemos que es prioritario necesario revertir la actual situación del acceso a la vivienda en Sitges. Nos centraremos en diferentes líneas de actuación:

Garantizar un hogar digno a un precio justo con la construcción de más viviendas de HPO, que incorporen nuevos colectivos en las bases de acceso y sistemas de ahorro de agua. En un único mandato, con una pandemia se han impulsado 175. El objetivo es ampliar la cifra de cara al 2027.

Ayuda integral a personas en riesgo de exclusión social o en situación de vulnerabilidad con el Fondo de Viviendas de Inclusión Social. Queremos incrementar las 10 viviendas con las que actualmente cuenta el Fondo y seguir ofreciendo, además de una solución residencial, atención socioeducativa que ayude a las personas y familias a enderezar su situación.

Impulsar acciones para incentivar el alquiler residencial y fomentar la recuperación de las viviendas para vivir. Persiguiendo las viviendas de uso turístico ilegales, así como aplicando recargos a las viviendas desocupadas de grandes tenedores.

Ofrecer una bonificación del IBI a todas aquellas propiedades que tengan pisos alquilados a un precio justo.

Reivindicar el abuso que vive la ciudadanía por el negocio de las viviendas de HPO de La Caixa en Cataluña. Estaremos al lado de las vecinas afectadas y del sindicato de inquilinas, y garantizamos que daremos firme cumplimiento a todos los acuerdos aprobados en el Pleno de marzo de 2023. En los próximos 15 años, Cataluña perderá la función social de más del 90% de estas viviendas y Sitges no es una excepción.

Cultura

Accesibilidad, variedad, calidad y promoción

Apostamos por una **cultura al alcance de todos**, que acompañe al **talento local** y que dote de dinamismo **nuevos equipamientos municipales** recuperados en el último mandato. Proponemos:

Fomentar un circuito artístico integral. Desde el primer aprendizaje a la carrera profesional, en Sitges GI creemos en el talento local y en un acompañamiento en todas las fases de su trayectoria. Escuelas, espacios de ensayo y promoción de los artistas de artes escénicas en festivales que se celebran en Sitges.

Recuperación del antiguo Patronato y L'Escorxador. Sitges dispondrá del antiguo Patronato y L'Escorxador, gracias a la gestión realizada en el último mandato. Estos equipamientos son una oportunidad única para dar nuevos impulsos a la cultura local, ganar escenarios y estudiar la recuperación de propuestas que habían funcionado en Sitges como L'Escorxada Teatral o el Festival de Teatro.

Estudiaremos la creación de compañías locales. Sitges tiene teatros, escuelas y talento como para estudiar la creación de compañías estables de diferentes disciplinas, que creen espectáculos para la programación de La Pregonera y al mismo tiempo puedan venderse también en el exterior.

Cultura accesible y de calidad. Continuaremos promoviendo La Pregonera, la programación cultural de Sitges impulsada en el último mandato y basada en espectáculos para todos los públicos, de disciplinas diversas y con precios reducidos para diferentes colectivos como jóvenes o usuarias de los diferentes formatos del Carnet Blau. Así como también mantendremos el apoyo a los creadores locales.

Convent de la Calma. Queremos potenciar el arte en la vía pública de forma regulada. Siguiendo el ejemplo del popular Covent Garden de Londres, proponemos la creación de un jurado estable que, mediante una audición previa, seleccione a los artistas que ofrezcan espectáculos o actuaciones de calle de calidad y que quieran actuar en Sitges. Estos obtendrían una licencia para ocupación de la vía pública en días y lugares acordados, previo pago de una tasa municipal.

Fiestas y Tradiciones

Defendemos la identidad y el patrimonio inmaterial

Para Sitges GI las fiestas son también emoción y sentido de pertenencia. Proponemos:

Ampliar los recursos técnicos de la concejalía de Tradiciones y Fiestas. Es inasumible que Sitges disponga solo de dos técnicos municipales, con dos fiestas declaradas de Interés Patrimonial y un calendario festivo y tradicional intenso durante todo el año.

Aumentar el presupuesto destinado a tradiciones y fiestas para evitar los sufrimientos de las Comisiones ciudadanas que las organizan. No apostamos por un presupuesto desmesurado sino justo.

Activar mecanismos para obtener recursos económicos externos que permitan ampliar la inversión, a partir de acuerdos publicitarios y la colaboración de los sectores económicos locales.

Continuar con la restauración del imaginario festivo para su preservación.

Definir las competencias de la Comisión de Carnaval, así como de las otras comisiones.

Apoyo al tejido asociativo y a las entidades. Es el gran capital social de Sitges y Sitges GI estará a su lado en todos los retos que se les planteen.

Buscar un espacio para crear el Centro de Interpretación de las Fiestas Populares y Tradicionales de Sitges. Un espacio abierto a todos todo el año, donde poder disfrutar de los elementos que forman parte de las tradiciones y fiestas locales.

Queremos mantener nuestra identidad. Sitges es villa acogedora, pero se necesitan acciones para explicar a las personas recién llegadas cuál es el latido de la localidad donde han elegido o se plantean residir. Proponemos:

Creación y elaboración del folleto de bienvenida, "Esto es Sitges", para las personas de nuevo empadronamiento. La finalidad es dar a conocer los valores culturales, patrimoniales, sociales, asociativos y tradicionales de la villa, así como el calendario festivo y de eventos y generar un compromiso y respeto por la identidad local. Se buscará la colaboración de las Agencias de la Propiedad Inmobiliaria de Sitges para la distribución del folleto entre las personas interesadas en adquirir una vivienda en la villa.

Deportes

Falta de equipamientos deportivos

Es necesario seguir trabajando para encontrar espacios donde los clubes y entidades puedan desarrollar su actividad en condiciones óptimas. Proponemos:

Hacer realidad los actuales proyectos de construcción del nuevo pabellón deportivo y el nuevo campo municipal, para complementar la actividad del campo municipal de Aiguadolç y acoger otros deportes.

Convertir los patios en pistas de entrenamiento. Dotar los patios de las escuelas e institutos de las necesidades y condiciones correspondientes para convertirlos en pistas de entrenamiento fuera del horario escolar.

Ampliación de los equipamientos al aire libre. Es necesario poner a disposición de la ciudadanía de todas las edades espacios donde poder practicar deporte en cualquier momento del día y de manera gratuita, con:

La mejora del actual parque de calistenia y la instalación de un segundo, en colaboración con los usuarios habituales.

Creación de espacios deportivos para la gente mayor, en espacios y con propuestas adaptadas.

La Playa, un espacio donde hacer deporte. Es necesario potenciar el acceso y uso de las playas durante todo el año, con la práctica de diferentes deportes de entidades, asociaciones, colectivos deportivos y también particulares. Es un activo que hay que aprovechar.

Dar apoyo a las entidades deportivas, mejorando la concesión de subvenciones y con un trabajo colaborativo para impulsar campañas de promoción de las actividades que organizan.

Deporte al alcance de todos. Trabajar conjuntamente con las entidades deportivas para facilitar el acceso a la práctica del deporte a aquellas familias que se encuentran en situación de riesgo de exclusión social. Nadie puede quedarse sin poder practicar deporte. El Ayuntamiento debe facilitar el acceso y ayuda necesaria.

Ampliación o nueva construcción del Skate Park para que las personas que practican este deporte no tengan que irse a otros municipios.

Fomentar actividades deportivas y de salud, para fomentar espacios sociales a partir de los hábitos saludables.

Educación

De calidad y para todos

Porque el aprendizaje fomenta una sociedad mejor, en Sitges GI defendemos una educación que contemple todas las realidades y que no deje a nadie atrás, con la mejor atención y servicios.

Creación de la concejalía de Infancia, Juventud y Educación. Es totalmente necesaria la existencia de la concejalía de Infancia y su vinculación con el Plan Local de Villa Educadora, para ordenar y conectar los servicios desde la infancia hasta la edad adulta. Para llevar a cabo esta propuesta:

Asignación del personal necesario para desarrollar las acciones previstas.

Elaboración de un Plan de Infancia con los retos y acciones para mejorar la vida y los derechos de la Infancia, que garantice la continuidad y mejora de proyectos como el Consejo de Niños y el Parque de Navidad, además de la creación del fin de semana de las familias, siguiendo una iniciativa del mismo Consejo.

Ayudas al ocio educativo, para garantizar el acceso a las actividades extraescolares de todos los niños y jóvenes. Precios sociales Escuela de Música, para que nadie se quede atrás en el acceso a la práctica o el aprendizaje musical por su situación económica.

Parques infantiles para diferentes edades. Creación de nuevos espacios al aire libre para franjas de edad más amplias, siguiendo la propuesta del Consejo de Adolescentes, y mejora y adaptación de los actuales.

Programación de actividades lúdicas para Semana Santa, tanto para niños como para adolescentes y jóvenes, creando una programación consensuada, que se adapte a sus propuestas y gustos.

Guarderías

Previsión de construcción de la tercera guardería, según las necesidades derivadas del crecimiento de la población.

Actuaciones de mejora en las guarderías. Continuaremos con las inversiones para actualizar los equipamientos y dotar a las trabajadoras de mejores recursos pedagógicos y materiales.

Municipalización de las guarderías. Mantenemos firme el compromiso de hacer un seguimiento exhaustivo de la situación de las trabajadoras de las guarderías y del cumplimiento del contrato, al mismo tiempo que se avanza en la municipalización con un trabajo conjunto con las direcciones de las guarderías, y la representación de partidos políticos y en colaboración con asesores externos. La finalidad es disponer de todas las herramientas para definir qué modelo se establece, según el proyecto educativo que se quiere llevar a cabo.

Centros educativos

Posible construcción de la nueva escuela, según la evolución del crecimiento del municipio. Estaremos permanentemente en contacto con el Departamento de Educación para ir evaluando la situación.

Modernizar las escuelas, incorporando nuevas tecnologías, trabajando desde el Ayuntamiento y con empresas especializadas del sector.

Aires acondicionados en los centros escolares. Trabajar conjuntamente con la Generalitat de Catalunya para acordar medidas para paliar el aumento de temperatura en las aulas y en los patios:

Refugios climáticos. Para hacer de los patios espacios más agradables, frescos y adaptados a las nuevas necesidades climáticas.

Transición energética. Trabajaremos para que los equipamientos educativos de Sitges se adapten a nuevas formas de autoconsumo.

Ampliación de la Formación Profesional en los IES de Sitges. Trabajaremos con el departamento de Educación de la Generalitat, la posibilidad de iniciar nuevos ciclos formativos de grado medio o superior para ampliar la oferta y dar la posibilidad a los alumnos de Sitges para que sigan cursando sus estudios en el pueblo. Hacer partícipe a todos los centros educativos de secundaria, públicos y concertados.

Otros estudios:

Centro de Formación de Adultos. Finalizar la obra de la planta superior y convertir el garaje en un aula para disponer de nuevos espacios para reforzar la formación continuada e incorporar cursos nuevos, y estudiar la posibilidad de formación en horario nocturno.

Construcción del edificio de la Escuela de Música. Se trata de un proyecto iniciado en el actual mandato, con Sitges GI al frente de la concejalía de Educación. El único trámite que resta para que sea una realidad es incorporar en el presupuesto el importe de la obra.

Salud

Atención sanitaria para todos y de calidad

El crecimiento demográfico de Sitges no ha sido acompañado de equipamientos sanitarios suficientes para dar respuesta a las necesidades de la ciudadanía ni tampoco a la población flotante que se concentra durante la temporada alta. Proponemos:

La construcción del nuevo CAP. Actualmente el Instituto Catalán de la Salud tiene prevista la construcción de un nuevo CAP bajo la Pineda del Rocar. Este nuevo equipamiento deberá estar dotado adecuadamente para dar un servicio eficaz y eficiente a la ciudadanía de Sitges. Como Ayuntamiento debemos velar para que así sea, ya que es nuestro deber. Es por este motivo que estaremos en todo momento, pendientes del Departamento de Salud para que lo cumpla. Además, estudiaremos la posibilidad de construir el segundo CAP, previsto con el desarrollo de La Plana.

Continuar exigiendo un servicio de emergencias 24 horas, especialmente durante la temporada alta cuando la población local se multiplica.

Campañas para promover hábitos saludables. Realizar campañas para una vida saludable, alimentación, drogas, hábitos sedentarios..

Promocionar los itinerarios y rutas para caminar por el entorno natural del término municipal y fomentar las piernas o la bicicleta como el mejor transporte.

Control de plagas (cucarachas y ratas). Trabajaremos para controlar las plagas existentes en el municipio. Incrementaremos las actuaciones, y nos asesoraremos de cómo se trabaja en otras poblaciones, que hayan conseguido reducir o erradicar estas plagas.

Control e información sobre posibles enfermedades contagiosas transmitidas por el mosquito tigre. Las temperaturas cada vez más elevadas y la globalización han provocado la llegada de nuevas enfermedades contagiosas por esta especie.

Sitges para todos

Justicia Social para todas las edades, los colectivos y las situaciones.

Mantendremos y mejoraremos en la medida de lo posible las políticas impulsadas en el último mandato, entre las cuales:

Ayudas al alquiler. En los últimos cuatro años, el Gobierno del cual formábamos parte ha destinado más de 5 millones de euros a esta ayuda.

Servicios de asesoramiento y acompañamiento a colectivos en situación de vulnerabilidad e impulso de acciones destinadas a promover una sociedad más igualitaria, que rechaza las violencias machistas y la LGTBifobia.

Promover la tercera edad como una etapa activa y vital, con la potenciación de los servicios actuales y la creación de una agenda de actividades, cursos de alfabetización digital.

Promover las reservas de suelo para la construcción de residencias, pisos asistidos público-privados y otros modelos residenciales destinados a personas mayores y a las personas en especial situación de vulnerabilidad o discapacidad.

Movilidad

Accesible y adaptada

Un servicio de autobús urbano de calidad. Actualmente, estamos estudiando, junto con un equipo de especialistas en transporte público, un proyecto para mejorar los recorridos, las frecuencias horarias y las paradas del autobús urbano de Sitges, así como la información facilitada en las paradas sobre horarios y líneas.

Contratación de una aplicación con información sobre el servicio de autobús urbano. De la misma forma que las empresas de transporte tienen geolocalizados sus vehículos, con esta aplicación, la ciudadanía sabrá si ha pasado o no el autobús.

Supresión de las barreras arquitectónicas. Realizar las actuaciones necesarias para mejorar el acceso y circulación de personas con movilidad reducida por las calles de Sitges eliminando todas aquellas barreras arquitectónicas y obstáculos que dificulten su movilidad.

Mejora de la accesibilidad y la movilidad. El Ayuntamiento puede mejorar la accesibilidad y la movilidad de las personas en el centro del pueblo con la ampliación de zonas peatonales.

Revisión y actualización del Plan de Movilidad. Sitges necesita tener una hoja de ruta para acabar de implementar todas las actuaciones necesarias para conseguir una movilidad pensada para todos, segura, sostenible y sin barreras arquitectónicas. Este próximo mandato debe servir para acabar con la redacción del Plan de Movilidad, para su aprobación y ejecución.

Bienestar animal

Declarar Sitges en contra de la caza de jabalíes y buscar esterilizaciones masivas para evitar su proliferación descontrolada.

Dar apoyo a las asociaciones animalistas y aquellas que trabajan por la biodiversidad, así como asumir las responsabilidades municipales en materia de colonias de gatos y en la protección de otras especies autóctonas.

Realizar un seguimiento del cumplimiento, así como avanzar en la redacción de la **ordenanza de ruidos** para minimizar el impacto de los cohetes y petardos en animales y, también, en personas con funcionalidades diversas, buscando el equilibrio con la preservación de las tradiciones locales.

Actualizar el censo de animales de compañía. Impulsar una campaña para censar aquellos animales de compañía del municipio que no lo estén. Es un trámite obligatorio, que ayuda a identificar al animal ante cualquier situación.

Crearemos más **espacios de recreo** para perros y mejorar los "correcans" existentes, estudiando si las medidas de seguridad, la vegetación y los servicios son los adecuados. También queremos fomentar recorridos naturales para poder caminar con los perros y fomentar hábitos saludables tanto para las personas como para sus animales de compañía.

Salud animal. Llegar a un acuerdo con los veterinarios de la zona para impulsar campañas temporales de vacunación, esterilizaciones y otras acciones preventivas a un precio reducido para motivar a aquellas personas que tienen menos recursos económicos a cuidar la salud de su animal.

Actividades pedagógicas en grupo, con animales de compañía y sus propietarios, como alternativa de ocio y a la vez aprender a cuidarlos y educarlos.

Destinaremos una partida económica reservada a emergencias animales, para cubrir el pago de gastos veterinarios ante posibles situaciones con animales sin propietarios o salvajes.

Facilitar el carnet de alimentador a las personas que se encargan de las colonias felinas.

Habilitaremos un vehículo de la Policía Local o adquiriremos una jaula para garantizar el transporte de los animales que lo puedan requerir.

Realizaremos formación a la Policía Local para mejorar la sensibilidad, el conocimiento y la respuesta ante diferentes situaciones con animales.

Impulsaremos campañas informativas y de concienciación ciudadana sobre sensibilidad animal y sobre los deberes de los propietarios para mantener limpia la vía pública.

CONTIGO, UN SITGES DE PROSPERIDAD



ODS 7. Energía limpia y asequible; ODS 8. Trabajo decente y crecimiento económico; ODS 9. Industria, innovación e infraestructuras; ODS 10. Reducción de desigualdades; ODS 11. Ciudades y comunidades sostenibles.

El gran valor de Sitges es su entorno y es este el que puede generar una mayor economía para la villa. Por eso apostamos por **potenciar y proteger el entorno natural**, promover un **turismo sostenible y sostenido**, y por la atracción de nuevos sectores económicos que **promuevan ocupación entre la ciudadanía**.

Sostenible y Sostenido

Próspero por su valor natural y por la atracción de economías limpias

Economía limpia y turismo. El turismo es positivo y también tiene otras connotaciones para la villa. En Sitges GI apostamos por la promoción turística y por fortalecer la marca Sitges como destino, al mismo tiempo que buscamos el equilibrio con la convivencia con la población. Proponemos:

Potenciar la naturaleza para generar economía. Sitges se encuentra en un entorno privilegiado que ha mirado mucho al mar y relativamente poco a la montaña. El objetivo principal es potenciar este capital natural para fomentar un turismo más consciente con el entorno y un modelo económico de rentabilidad social basado en la economía circular y la ecología.

Estudiar la capacidad de carga de la villa, la pérdida de identidad, turismofobia, distribución de flujos y dinámicas de los turistas y visitantes.

Mejorar la comunicación, las sinergias y la dinámica de trabajo entre el sector privado y la administración para promover un turismo sostenible y sostenido, que potencie la actividad económica, así como una mayor implicación de los sectores económicos en el tejido asociativo y festivo de la villa.

El vecindario debe ser copartícipe de la estrategia turística. Iniciaremos un debate real sobre las consecuencias del turismo, abierto a toda la ciudadanía, para definir qué modelo de pueblo queremos, encontrando el equilibrio entre los intereses vecinales y económicos. Es el momento de hablar claramente sobre los beneficios del turismo, pero también de los impactos que tiene en el pueblo, en los barrios, en el acceso a la vivienda, en la limpieza o en la seguridad, entre otros.

Continuaremos fomentando el turismo de congresos e incentivos, para garantizar una mayor presencia de la marca Sitges en foros nacionales e internacionales.

Economía naranja. El trabajo de Sitges GI al frente de la Concejalía de Promoción Económica ha supuesto un revulsivo para la potenciación del pueblo como plató natural, en el último mandato. La atracción de productoras, localizadores, plataformas de cine y agencias de publicidad han tenido en Sitges un importante impacto económico y también un posicionamiento de la marca Sitges a nivel mundial.

Sitges tiene una historia vinculada al cine y un renombre internacional con potencial para convertirse en una localidad referente en Cataluña y España. Para avanzar en esta línea proponemos:

Potenciar la marca Sitges Film Office aprovechando la reciente entrada como miembro de la Spain Film Commission.

Mantener el apoyo con el Sitges - Festival Internacional de Cine, referente mundial del género que atrae a miles de visitantes cada año. Paralelamente, mejorar las sinergias para atraer rodajes de cine a la villa.

Creación de un fondo de ayudas para proyectos audiovisuales, destinado a fomentar la creación de trabajos con temática local (documentales históricos, cortometrajes).

Apoyo a la creación de empresas del sector audiovisual con incentivos, asesoramiento y orientación para instalarse en la villa.

Organización de jornadas y encuentros profesionales entre productores, guionistas y otros profesionales del sector con el objetivo de crear conexiones y oportunidades de negocio entre los diferentes agentes del mundo audiovisual.

Alternativas económicas y empresariales. Generar nuevas economías no es fácil, pero tampoco es imposible y Sitges tiene muchos factores que pueden favorecer la atracción de empresas. Para hacerlo, en primer lugar, proponemos diferentes estrategias:

Un Sitges conectado, innovador e inteligente

Revisar el Plan de Equipamientos del Ayuntamiento de Sitges y redistribuir algunos departamentos, para conocer qué espacios se pueden destinar a ubicar empresas tanto del sector audiovisual como de las nuevas tecnologías e inteligencias artificiales. La finalidad es crear espacios de coworking, centros de innovación de empresas y programas de aceleración startups.

Trabajaremos para establecer alianzas estratégicas con universidades, centros de investigación y otras empresas del sector para crear un ecosistema de innovación capaz de atraer a nuevas empresas, teniendo en cuenta iniciativas locales como el Instituto de la Robótica para la Dependencia.

Ofreceremos incentivos fiscales para hacer Sitges más atractivo para estas empresas.

Convocaremos un concurso de startups, con aplicaciones para diferentes sectores como la movilidad, la limpieza, la seguridad o los servicios, para que puedan acabar de desarrollarse en Sitges. Y utilizar la villa como pueblo piloto para sus posteriores lanzamientos al mercado público.

Implementaremos un Plan formativo, con estudios reglados, para acompañar al talento local en este conocimiento y fomentar así la atracción de empresas para establecerse en Sitges.

Promovemos eventos como el Festival Sitges Next y ciclos de charlas para posicionar a Sitges como un referente en el territorio en materia de innovación en comunicación, agencias, startups y creación tecnológica.

El deporte, un sector a explotar

Promocionar Sitges para atraer turismo deportivo. Potenciar las instalaciones deportivas y ofrecerlas a clubes y entidades europeas como campus donde realizar stages, en horario de mañana cuando estas están inactivas para los clubes locales. Esta iniciativa podría favorecer la desestacionalización de la temporada turística, una inversión para el Ayuntamiento y dotará de vida a los equipamientos durante todo el día.

Economía basada en las energías renovables. Decimos con orgullo que en la villa el sol luce más de 300 días al año y debemos saber aprovechar esta energía para el consumo de la ciudadanía y como fuente de economía.

Apoyo a los sectores económicos

Bonificaciones del IBI para reducir el alquiler de los locales comerciales. Uno de los principales problemas del comercio local son los abusivos precios del alquiler de algunos establecimientos.

Desarrollo de una estrategia de comercio electrónico para minimizar la competencia por internet y que puedan llegar a más clientes y competir con empresas en línea.

Apoyo a las iniciativas impulsadas por la Asociación Sitges Comerç para incrementar el número de comercios y servicios asociados y fortalecer el tejido económico local.

Formación para empresarios, para que mantengan al día los conocimientos útiles de aplicación a sus negocios, al mismo tiempo que se genera una red de profesionales que impulse nuevas colaboraciones.

Soluciones a la venta ambulante irregular. Con una doble línea de acción. Por un lado, con un plan de trabajo preventivo que aborde específicamente la venta ilegal de productos falsificados, **siguiendo una iniciativa que ha funcionado con éxito en otras localidades. El compromiso es trabajar para reducir la problemática de forma gradual, al mismo tiempo que se impulsan medidas sociales** que permitan la integración y la incorporación en el mercado laboral regulado de las personas que realizan esta práctica irregular.

Cumplimiento de la ocupación de terrazas, para que los negocios puedan desarrollar su actividad en convivencia con la ciudadanía.

Sanciones a las Viviendas de Uso Turístico Irregular. Reforzaremos los recursos técnicos municipales para poder hacer un seguimiento exhaustivo y sancionador de las viviendas que operan sin licencia, tanto porque representan una competencia desleal en el mercado regulado y porque tensan el acceso a la vivienda residencial.

**CONTIGO, LOGRAREMOS UNA CIUDADANÍA
MÁS PARTICIPATIVA Y UNA ADMINISTRACIÓN
LOCAL MÁS EFICAZ Y ACCESIBLE.**



ODS 16. Pau, justícia i institucions sòlides. ODS 17. Aliances globals sòlides per assolir els Objectius

Agilidad, eficiencia y eficacia

Estos son los pilares en los que trabajaremos para que el Ayuntamiento de Sitges sea un ejemplo de administración pública al servicio de la ciudadanía. El Ayuntamiento necesita optimizar recursos, reforzar departamentos con una importante sobrecarga y sacar el máximo potencial de la plantilla municipal.

Creación del departamento de contratación y subvenciones, para que Sitges no pierda oportunidades y sea un ejemplo de agilidad y eficiencia.

Creación de la oficina de apoyo a las entidades, para mejorar la gestión de la administración en relación con los actos y eventos que organizan.

Trabajaremos para mejorar el tiempo de gestión de los procedimientos administrativos en todos los ámbitos. Revisaremos las funciones de los y las trabajadoras para reorganizar el Ayuntamiento, ampliar aquellos departamentos con sobrecarga y optimizar las fortalezas del personal.

Acceso digital de calidad. La tecnología avanza rápidamente y la formación del personal municipal debe hacerlo a la misma velocidad. Impulsaremos formaciones específicas para los puestos de trabajo, pero también para que nadie quede rezagado con las nuevas tecnologías e inteligencias que modificarán la forma en la que se trabaja actualmente.

Al mismo tiempo, **actualizaremos el sitio web municipal** para que adecue el diseño y organice el contenido de forma entendible, intuitiva y accesible.

Trabajaremos para hacer más eficaz la aplicación Línea Verde, para promocionar su uso y que sea una herramienta de comunicación ágil entre el Ayuntamiento y la ciudadanía, que facilite la gestión de las incidencias.

Impulsar la Oficina de Atención Ciudadana (OAC) Móvil, que pueda visitar los diferentes barrios y núcleos de la villa para llegar a todas y todos.

Sitges participa

Queremos un Sitges integrador y participativo en las decisiones que afectan a sus barrios y que comparta las decisiones con el Gobierno municipal. Proponemos:

Fomento de la participación ciudadana. Hay decisiones que no deben depender solo del consistorio de turno. Creemos en la participación ciudadana como un canal activo en la toma de decisiones. Fomentaremos el debate e impulsaremos consultas para conocer la opinión de las sitgetanas y sitgetans, pero también consultas vinculantes para que el futuro de Sitges nos pertenezca a todas y todos.

Una consulta pública para decidir el futuro de Vallcarca. Se trata de un gran proyecto que puede repercutir de formas muy diversas en Sitges y en el vecindario. La decisión no puede depender, exclusivamente, del partido que encabece el gobierno ni de administraciones superiores que pueden estar alejadas de la sensibilidad de las sitgetanas y los sitgetans.

La creación de un canal capaz de recoger la opinión pública, con carácter vinculante o no, con relación a las grandes cuestiones y retos a los que se enfrenta Sitges en las próximas décadas, así como en las pequeñas decisiones que pueden afectar a sus barrios o a su día a día.

Promover un proceso participativo para definir los posibles usos de Can Pere Mestres.

CONTIGO, MANTENDREMOS LOS OBJETIVOS 2030



Planeta. Protección y acción. ODS 6. Agua limpia y saneamiento; ODS 12. Producción y consumo responsables; ODS 13. Acción por el clima; ODS 14. Vida submarina; ODS 15. Vida de ecosistemas terrestres.

Porque la respuesta a **la mejora de Sitges se encuentra en el equilibrio**, porque todas las áreas están conectadas: sin entorno, no hay economía, y sin estas no hay bienestar.

El cambio climático influye en la forma en que vivimos. Temperaturas cada vez más elevadas y extremas, la situación actual de sequía, la calidad del aire o la regresión de la costa a escala mundial son algunas de las consecuencias que ya han comenzado a influir en nuestra economía y forma de vivir. Las políticas de Sitges GI se centrarán en diferentes ejes, inclusivos y cooperativos para que nadie quede atrás:

Preservación del entorno, los jardines y los pulmones verdes de Sitges.

Redacción de la Ordenanza reguladora de sostenibilidad y medio ambiente, para instaurar el nivel de protección de diferentes espacios como las playas, el bosque de Can Bruguera, la Riera de Ribes, el Parque del Garraf o los espacios dunares de Les Botigues. La Ordenanza incluiría un régimen sancionador por incumplimiento de la normativa o agresión al medio ambiente.

Seguimiento de la actividad de las canteras del Parque del Garraf para garantizar la finalización de la actividad extractiva en 2029, así como la regeneración de la zona. Las montañas de Sitges ya han sido perforadas por suficientes años. En un momento de emergencia climática, preservar las zonas verdes son una garantía de futuro.

Estabilización de las playas. La regeneración de arena de las playas es un tema fundamental para Sitges y una prioridad para nosotros. Las posibles acciones impulsadas deben estar bien medidas y abordadas con sentido común y, siguiendo las recomendaciones de informes y estudios avalados. Es una necesidad para asegurar la sostenibilidad y la salud de los ecosistemas costeros, y la preservación de Sitges y del paseo de la Ribera.

Creemos que la construcción de nuevos espigones es una irresponsabilidad, que tendría graves consecuencias negativas para el municipio en el futuro y que va en contra de las medidas que van en contra de las últimas recomendaciones del informe 'Un litoral al límite' de la Generalitat de Catalunya.

No todas las playas de Sitges están erosionadas. Creemos que, antes de la construcción de nuevos espigones, es necesario aprovechar el anuncio de las obras de reforma del Puerto de Sitges para apostar por un puerto innovador, que no detenga la dinámica litoral y que permita la corriente marina, para que la arena que habitualmente queda acumulada en la bocana pueda continuar su flujo para llegar a las playas de Sitges.

La problemática es compartida con todo el litoral catalán y se necesitan acciones conjuntas para adaptar la realidad biofísica, social y económica, convirtiendo los problemas del litoral en nuevas oportunidades para una transición ecológica.

Promoción de la concienciación y la educación ambiental. Es importante que los usuarios de las playas sean conscientes de la importancia de mantener la arena y el ecosistema costero saludables, a partir de la limpieza y sensibilización para fomentar prácticas responsables y sostenibles.

La regeneración de arena de las playas debe ser abordada de forma integral, con la implicación de todos los actores involucrados, incluyendo administraciones, sector privado y ciudadanos, y con una visión a largo plazo para garantizar la sostenibilidad de los ecosistemas costeros.

Plan de jardinería. Estudiaremos las actuaciones en materia de jardinería y poda en Sitges, para mejorar las actuaciones y fomentar las plantas autóctonas que requieran menos agua y ofrezcan la misma belleza en las zonas ajardinadas. Proponemos también estudiar la sustitución del césped de los parterres del paseo por flora autóctona que favorezca la biodiversidad.

Acciones para una transición energética que no deje a nadie atrás. Evaluaremos el potencial de generación de energías solar, eólica y biomasa en Sitges para fomentar la transición hacia un pueblo más sostenible y de autoabastecimiento, capaz de generar gran parte de la energía eléctrica que consume. Continuaremos apostando por las comunidades energéticas, ubicadas en equipamientos municipales y que abastezcan a los vecinos de la zona. La finalidad es llegar al conjunto de la ciudadanía y, prioritariamente, a las personas y familias en situación de vulnerabilidad para erradicar la pobreza energética en la villa, con la creación de una red de energía renovable, que reduzca la dependencia de fuentes de energía fósil y promueva la sostenibilidad a escala local.

Reducción de las emisiones de gases con efecto invernadero

Sitges debe tener una Zona de Bajas Emisiones (ZBE) en 2025

Cooperativa de distribución de mercancías con vehículos de cero emisiones. Es necesario medir correctamente el impacto que tendrá la ZBE, especialmente en el servicio de distribución del comercio y la hostelería. Es necesario estudiar previamente alternativas que permitan continuar con la distribución con vehículos eléctricos, sin que esto recaiga exclusivamente en las pymes. Una de las propuestas que planteamos es estudiar la viabilidad de crear una cooperativa entre las empresas de distribución de mercancías para optimizar los recursos y la inversión económica.

Promoción del transporte sostenible. Implantación en Sitges del Bicing para que turistas y visitantes puedan desplazarse desde los aparcamientos disuasorios.

Gratificaciones a quienes utilicen habitualmente el autobús urbano. Incentivar una movilidad asequible, eficiente y con frecuencias óptimas. Es necesario también revisar la flota de vehículos para buscar alternativas más sostenibles.

El agua, un bien escaso

Implementar medidas para el ahorro de agua es una prioridad para Sitges GI. Se necesitan acciones concretas para reducir y hacer un uso más preciso del consumo. Proponemos:

Revisar cuidadosamente el sistema de riego público. Para detectar y reparar posibles fugas, así como para estudiar, con el apoyo de profesionales del sector, las frecuencias de riego.

Sistemas de ahorro de agua en los edificios municipales y en las promociones de HPO. Actualmente, en el mercado existen diferentes sistemas para ahorrar agua malgastada al momento de abrir el grifo de la ducha o del lavamanos, que se podrían destinar al sistema de riego público, y promover una campaña informativa para invitar a la ciudadanía al uso de sistemas que convierten la humedad del aire en agua, apta también, por ejemplo, para el riego.

Exigiremos a la empresa suministradora del agua en Sitges la revisión y reparación de los sistemas de abastecimiento, ya que es aquí donde se pierde un gran porcentaje del agua

Concienciación y nuevos hábitos de consumo

Eliminemos el plástico. Promoveremos iniciativas para reducir el consumo de plástico e incentivar el uso de otros materiales, especialmente entre los comerciantes del Mercado Municipal. Asimismo, hemos trabajado en la posibilidad de instalar máquinas que pagan por reciclar y trabajaremos para que esta acción se pueda implementar también en establecimientos privados.

Jornadas de reciclaje en las escuelas municipales. Crear una competición entre las escuelas y los institutos del pueblo con el principal objetivo de reciclar correctamente los residuos presentes en cada hogar, pero también y no menos importante, enseñar a los pequeños y no tan pequeños la importancia del reciclaje en casa, el impacto ambiental que los diferentes residuos provocan en el medio ambiente.

Repensar el uso de la planta de tratamiento de residuos. Actualmente, el uso de la planta de tratamiento de residuos premia con un descuento en el impuesto de recogida de residuos a las propiedades de viviendas o establecimientos comerciales en Sitges que pagan un IBI, pero no a la ciudadanía que reside, por ejemplo, de alquiler. Esta no recibe ningún incentivo para reciclar más allá de su conciencia ambiental y es necesario que también se gratifique a estas personas.